

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la evolución del número de pasajeros en el aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén**.

Congreso de los Diputados, 7 de septiembre de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aeropuerto de Federico García Lorca Granada-Jaén es una infraestructura de comunicación estratégica para la provincia de Granada.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta con la intención de conocer:

- La evolución anual, desde el año 2000 hasta el presente, del número de pasajeros que han llegado o partido desde el aeropuerto Federico García Loca Granada-Jaén. Diferenciando entre destinos nacionales e internacionales.



Luis Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos